

Cepal insta a impulsar el desarrollo económico en el área



La Habana, 1 ago (RHC) Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), instó este 1º de agosto, en Montevideo, a invertir en educación e investigación para impulsar el desarrollo económico en el área.

Apunta la **agencia Prensa Latina** que en una conferencia en la capital uruguaya, Bárcena aseguró, además, que para poder transitar al mundo que sigue es necesario invertir. "Se trata de un motor ausente hoy en la política económica", agregó.

Según la ejecutiva, América Latina requiere con urgencia diversificar su matriz productiva.

"No podemos seguir basándonos solo en la bonanza de los productos básicos y con ellos sacar nuestras ventajas competitivas, necesitamos subirnos al carro del nuevo paradigma tecnológico", remarcó Bárcena.

Dijo que es preciso que este cambio de la estructura productiva esté acompañado por mayor innovación tecnológica, para así poder conseguir más valor agregado.

"Creo que estamos en un momento clave, para movernos hacia la energía renovable y hacia la agricultura sostenible", añadió.

La secretaria ejecutiva de la Cepal consideró preocupante que existan en la zona 175 millones de pobres, dentro de los cuales 75 millones son pobres indigentes, lo cual se traduce en que hay un 12 por ciento de indigencia.

Al respecto significó: "El empleo, sin lugar a dudas, es la llave maestra para poder sacar adelante a las personas de la pobreza, sobre todo con un empleo digno, un empleo con derecho".

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137085-cepal-insta-a-impulsar-el-desarrollo-economico-en-el-area>



Radio Habana Cuba